



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

**EVALUAR PROGRAMA.** Con el propósito de evaluar el Programa Ampliado de Inmunización, se encuentran en nuestro país delegados de la Organización Mundial de la Salud, Organización Panamericana de la Salud y del UNICEF, a fin de establecer alternativas, para solucio-

nar el problema de vacunación. De izquierda a derecha: Dres. Max Molina, Benjamin Valdez, Ministro de Salud; Ciro de Quadros, de la OPS, Raúl Paredes López, de UNICEF; Gonzalo Beltrán Catro y Rolando Hernández Argueta.

# ANEP y CONAES apoyan propuesta Duarte en ONU

Si la propuesta del presidente Duarte hecha ayer en la ONU a los dirigentes del FDR-FMLN para el 15 del corriente, va encaminada a abrirle el espacio político a los terroristas para que participen en el proceso electoral, ANEP no tiene menos que apoyar dicha propuesta.

Consideramos que uno de los más grandes anhelos del pueblo salvadoreño es el de obtener la paz, dice ANEP en comunicado distribuido ayer tarde, dice textualmente: "ANEP ha considerado siempre que la solución de los problemas nacionales debe ser realizada a través del proceso democrático electoral; en tal sentido, desde hace cuatro años ha venido pidiendo la participación de los terroristas salvadoreños en dicho proceso electoral después que hayan depuesto las armas. Por lo mismo, la propuesta del presidente Duarte, si va encaminada a

abrirle el espacio político a los terroristas para que participen en el proceso electoral, no puede menos que tener el apoyo de la Asociación.

ANEP considera que uno de los más grandes anhelos del pueblo es el de obtener la paz. Si los terroristas salvadoreños deciden deponer las armas y tienen un cambio de actitud mental para trabajar dentro de la paz en la búsqueda de sus objetivos, son bienvenidos a participar hombro con hombro en el proceso electoral de este país.

A lo que ANEP se opone rotundamente, es a una negociación para compartir el poder. En el análisis que hace

—Pasa a la página 44—



—Foto de LA PRENSA, por Larin. HONDURAS. Dr. Ricardo Acevedo Peralta, viceministro de Trabajo, informa desde Tegucigalpa, Honduras, de los excelentes resultados de la visita del presidente Duarte.



—Foto de LA PRENSA por Fuentes. OBRAS. Doña Mercedes Magdalena Jiménez de García, Alcaldesa depositaria de Santa Tecla, informa que realizará diferentes obras pro comunidad.

## Clausuran hoy Seminario Taller de planificación

Hoy clausuran el seminario-taller dirigido a las Gerencias de Planificación, para estudiar nuevas líneas de crédito del Banco de Fomento Agropecuario.

Dicho evento de capacitación a nivel ejecutivo, se ha desarrollado con un éxito superior al esperado, informa el presidente de esa institución, Ing. Joaquín Alonso Guevara Morán, en vista de que las comisiones de trabajo, doce en total, han reportado durante el seminario, una evaluación indicativa del provecho que han obtenido los asistentes, entre quienes se incluye a gerentes y jefes de Departamentos de Crédito, sobre la forma como han asimilado las instrucciones

—Pasa a la página 11—

# Artistas en contra piratas fonogramas

La Ley de Derecho de Autor no ha brindado beneficios tangibles a los artistas nacionales, por ello es necesario que la Asamblea Legislativa apruebe la Ley Especial Contra la Reproducción no Autorizada de Fonogramas.

Así lo expusieron ayer ante los jefes de las diferentes fracciones políticas ante la Asamblea, los representantes de las diferentes gremiales artísticas nacionales, al presentar además a cada diputado una copia del documento en el cual basan la petición de aprobación de tal Ley Especial contra la Reproducción no Autori-

zada de Fonogramas.

"Los artistas salvadoreños, autores e intérpretes musicales, actuando en nuestro carácter personal y de las asociaciones y sindicatos artísticos nacionales, exponemos a la Honorable Asamblea Legislativa, que no puede negarse que el arte en El Salvador ha superado etapas difíciles y que el espíritu creador se ha mantenido por encima de la incompreensión, la apatía, la falta de medios adecuados y el poco reconocimiento de aquellos que lo disfrutan sin comprender

—Pasa a la página 11—

# Comerciantes ante Ley, desprotegidos

El Salvador es el único país sin la protección adecuada para proteger los derechos de autores, de intérpretes y de productores, como en el caso de la música grabada. Así lo expresan dueños de negocios que se dedican a la venta de discos y cassettes.

Señalan dichas personas que representantes de compañías extranjeras grabadoras de música se han quedado sorprendidos al venir al país y ver la ciudad inundada de reproducciones no autorizadas de música en cassettes.

Se les ha explicado, según los informantes, que El

Salvador, es signatario de convenciones internacionales en contra de tales abusos pero que dichos convenios son irrespetados por personas que se dedican al comercio ilícito de reproducciones, constituyendo una competencia ruinosa para los establecimientos propietarios de los derechos de marcas y grabaciones originales.

Por otra parte, se da a conocer que por causa de tal competencia ilegal, tanto las empresas grabadoras como los comerciantes de distribución se han

—Pasa a la página 31—

# Interés en solucionar el problema de vacunación

Evaluar el Programa Ampliado de Inmunización, para establecer alternativas a seguir en la solución del problema de vacunación y lograr la disminución de enfermedades en el país en un alto grado de porcentaje, es el objetivo principal de diferentes organismos internacionales.

En la evaluación del programa que tendrá una duración de dos semanas, participan delegados de la Organización Mundial de Salud (OMS), Organización Panamericana de Salud (OPS) y del Fondo de

las Naciones Unidas para la Educación de la Niñez (UNICEF), quienes harán una investigación de campo sobre las vacunas DPT, contra el sarampión, antipolio, BCG y tétano, para analizar el desarrollo del programa a nivel nacional y en base a los resultados, determinar diferentes alternativas de acción.

Este trabajo se desarrollará en colaboración del Ministerio de Salud Pública, en todas las unidades de servicio del país. La niñez es el grupo que repre-

—Pasa a la página 47—



—Foto de LA PRENSA, por Larin. FORMACION. Dr. Miguel Alejandro Gallegos, viceministro de Trabajo, informa sobre los ocho unidades móviles que dicha Cartera de Estado adquirió, a un costo de 320 mil dólares, para dar formación profesional al campesino salvadoreño.

# Permiten el ingreso a Nicaragua a P. Cerezo

Por presiones de la Embajada de España ante el gobierno marxista de Nicaragua, los sandinistas accedieron a permitir al sacerdote español Vicente Cerezo, su retorno a Managua para realizar su labor pastoral en aquella capital.

De acuerdo a los informes recibidos, el embajador español en Managua, después de consultar con su gobierno lo acontecido al padre Cerezo, a quien se le negó la entrada a Nicaragua cuando regresaba de San José, Costa Rica, con todos sus documentos migratorios en regla y su visa extendida en la capital cos-

tarricense, previno al gobierno sandinista que el gobierno español consideraba ese atropello al citado sacerdote, como una afrenta inexplicable. Por consiguiente, como una medida de reciprocidad, se ordenaría expulsar de España a todo sacerdote o estudiante de sacerdocio nicaragüense, que se encontrara en la Madre Patria, mientras el gobierno sandinista no rectificara la medida adoptada contra el padre Cerezo.

La rectificación de los sandinistas no se hizo esperar y luego de presentar

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por Malena

**PROTECCION.** Representantes de las diferentes gremiales de artistas nacionales, se presentaron ayer ante la Asamblea, para entregar petición de aprobación de la Ley Especial Contra la Reproducción no Autorizada de Fonogra-

mas, a todos los diputados ante la Legislativa. En la gráfica don Lito Barrientos entrega la moción al diputado Guillermo Antonio Guevara Lacayo. Observan: Eduardo Fuentes, Hugo Walter Ortega, Queque Monterrosa, Juan José Centeno y el diputado José Humberto Posada.